



Alliance Française

Halifax - Canada

since 1903

**Communiqué de Presse**  
**Pour diffusion immédiate**  
*(English follows)*

**Speak-Walking sur les Commons d'Halifax - édition 2025**

**Halifax, le 25 mars 2025** - L'Alliance Française à Halifax et ses partenaires organisent la seconde édition de la marche "Speak-Walking" le dimanche 6 avril. Cette date marque la Journée internationale du sport au service du développement et de la paix de l'Organisation des Nations Unies (ONU) depuis 2013.

**La marche, une initiative mondiale des Alliances Françaises**

Cette initiative fait partie d'une activité mondiale menée par le réseau international des Alliances Françaises - 'Bougez pour la paix' - pour sensibiliser aux avantages d'une vie active et pour favoriser les échanges interculturels. L'activité vise à mettre en valeur l'**éducation** et la **culture** à travers une activité sportive accessible et inclusive : la marche, tout en promouvant le **multilinguisme** et l'**unité**. Tout le monde est le bienvenu, quel que soit le niveau de mobilité ou l'âge.

À Halifax, l'Alliance Française et Hike Nova Scotia, l'Acadie en marche avec le soutien d'Immigration francophone Nouvelle-Écosse (IFNÉ) proposent de "parler & marcher" en changeant de partenaires de marche et de langue. Le trajet comprend deux tours des Commons, soit environ 3.4 km.

Recommandation d'apporter une bouteille d'eau et de porter des vêtements adaptés aux conditions météorologiques. Pas de toilettes publiques accessibles sur place – prenez vos précautions avant/après.

**Informations pratiques**

Date : **Dimanche 6 avril 2025**

Heure : **13h00 - 14h30**

Lieu : **Halifax Commons, sur l'Emera Oval - 5775 Cogswell St**

Programme et inscriptions recommandées sur le [site de l'Alliance Française à Halifax](#).

- 30 -

Contact : Laure-Hélène à [ecology@afhalifax.ca](mailto:ecology@afhalifax.ca)



Alliance Française

Halifax - Canada

**Media Release**  
**For immediate release**

### **Speak-Walking at the Halifax Commons – 2025 edition**

**Halifax, March 25, 2025** - Alliance Française in Halifax and its partners are organizing the 2<sup>nd</sup> local edition of “Speak-Walking” on Sunday, April 6. April 6th marks the United Nations International Day of Sport for Development and Peace since 2013.

#### **A worldwide Alliances Françaises initiative**

This walk is part of a global activity led by the international Alliance Française network - ‘Walk French & Fun’- to increase awareness around the benefits of active living and intercultural exchange. This event aims to highlight **Education** and **Culture** through accessible and inclusive Sports activities while promoting **multilingualism** and **unity**. Everyone is welcome no matter the mobility level or age.

In Halifax, Alliance Française and Hike Nova Scotia-NS Walks with the support of Immigration francophone Nouvelle-Écosse offer a ‘Speak & Walk’ where participants are encouraged to switch walking partners and languages. The itinerary includes two tours of the Commons, about 3.4 km.

Please, bring a water bottle and wear weather appropriate gear. No public washrooms on site – please take precautions beforehand.

#### **Useful information**

Date: **Sunday, April 6th, 2025**

Time : **1:00 p.m. - 2:30 p.m.**

Location: **Halifax Commons, on the Emera Oval - 5775 Cogswell St**

Program and registration recommended on [Alliance Française in Halifax](#) website.

- 30 -

Contact : Laure-Hélène at [ecology@afhalifax.ca](mailto:ecology@afhalifax.ca)